

# たいよう



高岡市立横田小学校  
第2学年便り10月号  
令和5年10月3日

朝方は、涼しくなり過ごしやすい日が多くなりました。子供たちの中にも長袖を着て登校する子も見られます。2年生は、横田小学校最後の学習発表会「群読」の練習では、一人一人が悔いのないよう、動きや台詞の言い方を工夫するなど、練習に一生懸命取り組んでいます。学習発表会でみんなで心をついに群読する姿を見ていただけることと思います。

さて、秋はいろいろな活動をしやすい季節でもあります。スポーツの秋、読書の秋などいろいろな言葉で表現されています。学習発表会だけでなく、様々な学習や行事で成長できるよう支援していきたいと思っています。

## <お知らせとお願い>

11月1日（水）に持久走記録会があります。2年生は600m

（グラウンド3周）を走ります。自分の目標タイムを設定し、

その目標に向かって一生懸命練習に取り組む姿を応援しています。

しかし、昨年度までコロナ禍であったことや今年の夏が記録的な猛暑であったことにより、外で体を動かすことができなかったこともあり、子供が想像している以上に体力が落ちていることも考えられます。

また、季節の変わり目ということもあり体調を崩す子も見られます。そこで、ご家庭では子供の体調管理と少しずつ体を動かすことを支援していただけると嬉しいです。学校でも、体を慣らしながら練習を進めていきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。



## 友達できたよ！みんななかよし集会

9月21日（木）に「みんななかよし集会（3校合同交流会）」がありました。子供たちは、この日のために、爆弾ゲームの説明の練習とインタビュータイムの言葉の練習をしてきました。学習発表会の練習と並行して活動していましたが、子供たちは堂々と発表していました。

3つのゲームを通して、新しい友達との出会いや触れ合いを楽しむ様子を見ることができました。子供たちからも「2人の友達ができたとよ」や「〇〇さんと仲良くなれたよ」などといった話があり、充実した交流だったことが分かりました。



### <子供の振り返り・感想>

- ・自己紹介タイムのとき、グループの友達の名前を知ることができてよかったです。友達が増えました。
- ・みんななかよし集会で、西条小学校と川原小学校の友達となかよくできたので、また会いたいなと思いました。
- ・みんななかよし集会で、ゲームをしたことが楽しかったです。ばくだんゲームのじゅんぴやれんしゅうがむずかしかったけれど、本ばんにしっかりできてよかったです。